

## SOCIALES ENCUENTRO

# 23 PROYECTOS SON FINALISTAS DEL PREMIO NACIONAL DE MEDIO AMBIENTE RECYCLÁPOLIS 2017

23 proyectos son finalistas para el Premio Nacional del Medio Ambiente Recyclápolis 2017, que distingue a las mejores iniciativas de producción limpia que emprenden empresas e instituciones en Chile.

El jurado del certamen, que se reunió en The Singular Hotel, es integrado por miembros de la Fundación Recyclápolis, autoridades, representantes de la UC, de la prensa y de empresas. Entre ellos: Claudio Orrego, y Felipe Alessandri, intendente y alcalde de Santiago; Pablo Badenier y María Ignacia Benítez, ex ministros; Nicolás Eyzaguirre; Magdalena Piñera; Constanza Santa María; Alfredo Moreno; Juan Pablo Larraín, director La Tercera, y Gonzalo Valenzuela, gerente de A. Corporativos de Walmart Chile. Esta última firma, junto a Entel y Equitas, son auspiciadoras de este premio.



▲ Constanza Santa María, periodista y conductora C13, y Fernando Nilo, presidente de la Fundación Recyclápolis.



▲ Magdalen Piñera, de AMNA; Ricardo Irrazábal, de la UC; y Federico Gálmez, de La Tercera.



▲ Magdalena Piñera, de AMNA, y Felipe Alessandri, alcalde de Santiago.



▲ Jurado Premio Nacional del Medio Ambiente Recyclápolis 2018.



▲ Gonzalo Valenzuela, de Walmart Chile, y Patricia Muñoz, de Entel Chile.



► Silvia Peña, de Caras; Claudia Vidal, de Recyclápolis, y Eustaquio Martínez, gerente general The Singular Hotels.



◀ Nicolás Eyzaguirre, de Claro & Cia., y Federico Gálmez, de La Tercera.

